

Kunstreise

AMSTERDAM

03.-07.08.2010



„Venedig des Nordens“ umschrieb einst der Italiener Ludovico Guicciardini die Stadt Amsterdam. Das war 1567. Und noch immer fällt vielen dieser Vergleich ein, wenn von Amsterdam die Rede ist. Amsterdam ist vor allem eine Stadt am Wasser – mit Grachten und mehr Kanälen als Venedig und noch mehr Brücken als Paris – doch Amsterdam ist noch mehr: Eine Stadt, in der man Geschichte nachempfinden kann und Kunst und Kultur großgeschrieben wird.

1. Tag, Dienstag, 03. August 2010

Aalen – Maastricht

Abfahrt um **7:30 Uhr** in Aalen am OVA-Betriebshof. Anreise vorbei an Aachen nach Maastricht, die herrlich an der Maas gelegene Stadt. Maastricht ist in ihrem alten Kern ein Juwel. Eines der schönsten Museen, von dem Stararchitekten Aldo Rossi gebaut, ist das Bonnefanten-Museum und beherbergt Schätze der Weltkunst.

*Sie wohnen 1 Nacht im ****-NH Hotel Maastricht*

2.-3. Tag, Mittwoch – Donnerstag 04.-05. August 2010

Aufenthalt Amsterdam

Höhepunkte des goldenen Zeitalters erwarten uns in Amsterdam. Rembrandt, Frans Hals, Vermeer, Van Gogh und viele andere repräsentieren die große Kunst der Niederlande. Der unwiderstehliche Reiz der Grachten und ihrer herrlichen Häuser mit ihren Glocken- und Stufengiebeln und anderen Architekturattributen kennzeichnen die Stadtpalais der reichen, niederländischen Patrizier. Sie waren die Auftraggeber der großen Kunst dieses kleinen Landes. U.a. sind folgende Museumsbesuche geplant

- Rijksmuseum
- Van Gogh Museum
- Zweigstelle der Hermitage in St. Petersburg

*Sie wohnen 3 Nächte im ****-NH Hotel Museum Quarter in Amsterdam*

Dieses Hotel ist exzellent in fußläufiger Entfernung des bekannten Van Gogh Museums und des Rijksmuseums gelegen und bietet erstklassigen Service und Komfort. Das gemütliche Restaurant verwöhnt mit typisch niederländischen Speisen und internationalen Gerichten. Aufgrund der idealen Lage läßt sich Amsterdam optimal zu Fuß entdecken, das Pijp-Viertel mit vielen kulinarischen Lokalitäten ist nur einen Steinwurf entfernt.

4. Tag, Freitag, 6. August 2010

Ausflug Den Haag

Wir besuchen die königliche Hauptstadt der Niederlande, in der die Ausstellung „Der junge Vermeer“ Außergewöhnliches verspricht. Das Museum Mauritshuis ist im Zentrum Den Haags, an einem Stadtsee und in der Nähe des architektonisch reizenden Regierungsviertels gelegen. Auch Den Haag hat große Architektur des Jugendstils – u.a. das Gemeentemuseum von Berlage erbaut. Van Gogh und eine beeindruckende Folge von Mondrian-Gemälden, die seine Entwicklung wie sonst nirgends zeigen, sind dort zu bewundern.

5. Tag, Samstag, 7. August 2010

Rückreise

